

5月17日（金） プール掃除の感想

プールの掃除をした感想を発表します。プールから変な臭いがしていました。けれど、みんなで協力してなんとかきれいにできました。みんなと協力して、きれいにできてよかったです。ぜひ皆さん、6年生ががんばって掃除したプールを、気持ちよく使ってください。 六年一組〇〇

すごい汚れが取れたときは、スッキリしました。水をかけられて、楽しく掃除ができたし、これで扇小学校の児童全員が気持ちよくプールに入れるといいなと思いました。 六年二組〇〇

僕は、2組とプール掃除をしました。プールの床とかを磨きました。1年生から6年生までが使う場所なので、一生懸命取り組みました。そして掃除が終わったとき、かなりきれいになりました。1組と4組が先にやっておいてくれたおかげです。寒くなったり、汚れを落とすのがたいへんだったりしたけど、みんな一生懸命がんばりました。 六年三組〇〇

初^{はじ}めは汚^{よご}れていたプールが、6年生のみんなががんばって、
きれいになりとても気^き持^もちがよかったです。1年生から5年生
の皆^{みな}さんが、楽^{たの}しくプー^{はい}ルに入^{はい}ってくれるのが楽^{たの}しみです。

六年四組〇〇